
PETICIÓN DE OFICIO 

 

 

Para:    Sr. Presidente del Senado 

Don José García Ruminot 

 

Oficio A:   Presidente de la República 

Sr. Gabriel Boric Font 

 
Sra. Ministra de Salud 
Doña Ximena Aguilera Sanhueza 

 

Sr. Subsecretario de Redes Asistenciales 

Don Osvaldo Salgado Zepeda 

 

Sr. Jefe Departamento de Estadísticas e Información 

Subsecretaría de Salud Pública 

Don Jorge Pacheco Jara 

 

De:    H. Senadora María José Gatica Bertín 

Materia:   Solicitud de Información sobre el Estado Actual de las Listas 

de Espera en Hospitales a Nivel Nacional. 

Fecha: 16 de mayo de 2024 

__________________________________________________________________ 

Junto con saludar cordialmente, en virtud de lo dispuesto en el artículo 9° de la Ley 

N°18.918, Orgánica Constitucional del Congreso Nacional, y en mi calidad de 

Senadora de la República, me dirijo a usted para solicitar respetuosamente que se 

oficie al Presidente de la República, Sr. Gabriel Boric; a la Sra. Ministra de Salud, 

Doña Ximena Aguilera Sanhueza; al Sr. Subsecretario de Redes Asistenciales, Don 

Osvaldo Salgado Zepeda; y al Sr. Jefe del Departamento de Estadísticas e 

Información de la Subsecretaría de Salud Pública, Don Jorge Pacheco Jara, con el 

fin de requerir la siguiente información disponible respecto a: 

 

1. Detalles sobre los procedimientos utilizados para eliminar aproximadamente 

trecientas mil listas de espera, en relación con los acontecimientos en el Hospital 

Sótero del Río. Solicito información sobre los procesos de fiscalización aplicados en 

cada establecimiento para garantizar la adecuada prestación de servicios a los 

usuarios. 



2. Información actualizada sobre las acciones tomadas para corregir las 

deficiencias en las prestaciones de servicios en el Hospital Sótero del Río, con el 

objetivo de asegurar atención hospitalaria efectiva para los ciudadanos. 

3. Aclaración de las estadísticas presentadas por el Presidente en su cuenta 

pública de 2023, donde se informó una disminución del 32% en las listas de espera. 

Solicito detalles que respalden esta información estadística y cualquier factor que 

pueda afectar la precisión de la disminución informada en relación con las metas 

presidenciales. 

Deseando éxito en su gestión, me despido cordialmente. 

 

 

 

 

 

María José Gatica Bertín 

Senadora de la República 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2023/05/17/presidente-boric-valora-baja-de-32-en-

listas-de-esperas-pero-recalca-que-no-es-suficiente/ 

https://prensa.presidencia.cl/fotonoticia.aspx?id=234572 
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